

Moncloa dice que Sánchez visitará Cuba lo antes posible



Madrid, 26 sep (RHC) El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, aceptó la invitación de su homólogo de Cuba, Miguel Díaz-Canel, para visitar la isla lo más pronto posible.

Durante la reunión que tuvieron ambos líderes el martes en Nueva York, con motivo de la 73 Asamblea General de Naciones Unidas, Sánchez abogó por mejorar las relaciones entre sus países, indica Telesur.

Fuentes de La Moncloa, citadas por medios españoles, aseguraron que la intención de Sánchez es acudir al país latinoamericano "lo antes posible".

Los informantes sostuvieron que puede ser en noviembre próximo, cuando el jefe del Ejecutivo español visitará Guatemala para asistir a la cumbre iberoamericana (15 y 16). Luego estará en Argentina, del 30 de noviembre al 1° de diciembre, para participar en la cumbre del G20.

Desde 1986, cuando Felipe González estuvo en Cuba, ningún presidente español realiza un viaje oficial. José María Aznar estuvo en el país caribeño en 1999 con el entonces rey Juan Carlos, pero con motivo de la cumbre iberoamericana de ese año.

Los reyes de España jamás han desarrollado un viaje oficial a Cuba. En ese sentido, Díaz-Canel le recordó a Sánchez que sigue abierta la invitación a Felipe VI; quien podría acudir el próximo año a la

conmemoración de los 500 años de La Habana.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172442-moncloa-dice-que-sanchez-visitara-cuba-lo-antes-posible>



Radio Habana Cuba